

Las XV Jornadas Fadriqueñas concluyeron con récord de asistencia

Las XV Jornadas Fadriqueñas (<https://manchainformacion.com/la-villa-de-don-fadrique-inaugura-una-completa-xv-edicion-de-las-jornadas-fadriqueñas/>) que arrancaron el pasado viernes, 24 de mayo de 2024, concluyeron el domingo, 26 de mayo, con un **récord de asistencia de público en todas las actividades que se organizaron desde la Concejalía de Cultura y Festejos del Ayuntamiento de La Villa de don Fadrique** para homenajear a su fundador, el Infante Don Fadrique de Castilla que, siendo Maestre de la Orden de Santiago, otorgó la Carta Puebla a la localidad fadriqueña un 25 de abril de 1343, y murió a manos de su hermanastro, el rey Pedro I el Cruel de Castilla en los reales alcázares de Sevilla, un 29 de mayo de 1358, cuando acudió a ofrecer los territorios de Jumilla que acababa de conquistar. Este evento cultural y turístico de primera magnitud, se viene celebrando desde hace 17 años por este motivo, aunque hubo dos ediciones que se perdieron a causa de la pandemia...

Conferencia Histórica, degustación, teatro y clausura en las Jornadas Fadriqueñas

... Y ya próximos a la clausura, llegó otro acto de los que se incardinan en la programación año tras año, el teatro que puso en escena la compañía alcarreña «Escarramán Teatro» y sus «Duelos y quebrantos» un recorrido ácido y cómico sobre las penurias que los pobres escuderos -y aún los hidalgos- pasaban a la hora de comer en los Siglos de Oro. También la obra trató de los excesos culinarios, y de esas delicias que sólo imaginaban y que rara vez cataban. En un entramado que hizo reír al público en otro gran espectáculo de las XV Jornadas Fadriqueñas.

La clausura llegó de la mano de los actores del Mercado Medieval, que ambientó, como siempre, las dos plazas y la calle que las une. Fue con la puesta en escena de danza, música y fuego bajo el título «Las Mil y una noches» que, sobre la puerta barroca de la Iglesia Ntra. Sra. de la Asunción, puso un broche de oro de muchos quilates a las XV Jornadas Fadriqueñas. Mari Carmen Díaz-Maroto se mostró muy satisfecha por cómo resultó todo, la aceptación e implicación de todo el pueblo, y «ya estamos pensando en las siguientes, a ver si podemos estrenarlas con el título de Interés Turístico Regional, que sería más que merecido para una fiesta muy particular, histórica y cultural, con muchos alicientes y que, desde sus inicios, estamos esperando todos los fadriqueños alrededor del último fin de semana de mayo o primero de junio.»

